

Der Förderverein für unsere Kinder



Was wir tun:

Der "Förderverein der Heinrich-Köhler-Schule e. V." leistet ideelle und finanzielle Hilfestellung für die HKS.

Durch unsere Kuchenverkäufe, den Bücherflohmarkt oder durch Spenden erhält der Förderverein Geld, das im Sinne unserer Kinder in der Schule verwendet wird.

Schülerinnen und Schüler werden unterstützt und gefördert: Sie können außerhalb des Lehrplans Eindrücke und Erlebnisse in Projektarbeit, Theater- und Museumsbesuchen sammeln.

Außerordentliche Ausflugstage für die ganze Schule können veranstaltet werden, oder auch pädagogische Maßnahmen in einer Klasse.

Unbürokratisch können über den Verein notwendige Dinge wie zum Beispiel aufwändiges Bastelmaterial angeschafft werden.

Spenden an den Förderverein:

Wir nehmen gerne Spenden entgegen, die mit einer Zuwendungsbestätigung (§ 10b EStG) quittiert werden können.

Mitglied werden im Förderverein:

Wir geben gerne weitere Informationen zur Mitgliedschaft und über die Arbeit des Fördervereins, kontaktieren Sie uns einfach über die Postmappe / per Mail an die Schule.

Herzlichen Dank im Voraus!

Förderverein der
Heinrich-Köhler-Schule e. V.
Forststraße 5
76131 Karlsruhe
www.heinrich-köhler-schule.de

Sie können uns unterstützen:

Wir brauchen Eltern, die den Förderverein unterstützen durch Engagement und mit Verantwortung.

Aufrufe zu Kuchenspenden und zur Mithilfe bei unseren Aktivitäten laden immer wieder zur Mitarbeit ein.

Mitglieder im Verein können sich bei den Versammlungen über die Aktivitäten des Vereins informieren und mitbestimmen, oder sogar im Vorstand mitarbeiten.

Unsere Aktivitäten:



- Frühlingsfest 16. März 2018
- Bücherflohmarkt am 28. Juni 2018
- Einschulung der neuen Erstklässler (Elterncafé mit Kaffee & Kuchen)